

Bienvenidos, Anhelos Cumplidos!

Welcome, wish fulfilled!

Bem vindo, desejo realizado!

”Solo con la prudencia, sabiduría y destreza se logran grandes fines y se superan los obstáculos. Sin estas cualidades nada tiene éxito”

Napoleon Bonaparte

Es un honor para mí anunciar el corolario de otro sueño cumplido y darles la bienvenida al primer número de nuestra revista, que sin dudas marcara un antes y un despues, como así tambien el inicio de una nueva etapa en la vida de nuestra sociedad. Para aquellos que no conocen la historia, LABIC nacio en Rosario, Argentina, hace casi dos decadas gracias a la vision de dos grandes hermanos que la vida me ha regalado; Carlos Rondina, al cual aprovecho la ocasión para homenajear y resaltar sus cualidades profesionales, pero sobre todo de ser humano y Walter Videtta.

En aquella oportunidad y con la confluencia de múltiples especialistas de todos los países de Latinoamérica, entrelazamos nuestros proyectos con los unicos objetivos de promover, aunar, e incentivar el conocimiento, innovación y progreso en el campo de las neurociencias en situaciones criticas, metas que estoy seguro se han logrado, lentamente, de manera progresiva, desarrollando distintas actividades con la meta focalizada en el logro de los objetivos planteados en la carta fundacional, como ser: educación medica continua, colaboración y cooperación estrecha entre todos los colegas de la region.

A lo largo de nuestro joven pasado, con errores, desaveniencias, fracasos, hemos intentado levantarnos antes dichas dificultades y crecer, para lo cual y de acuerdo a nuestras posibilidades hemos trabajado continua e intensamente sin distincion de ninguna indole.

Hemos llevado a cabo un plan (no planificado, es la verdad) que se ha traducido en múltiples eventos científicos de altísima calidad en variados países latinoamericanos, conjuntamente con los mejores profesores de neuro intensivo , neuroimágenes, ciencias básicas con especialistas afines de Europa, EEUU y el mundo entero.

Paso a paso, nos fuimos integrando a los congresos oficiales de Medicina intensiva, Neurologia y Neurocirugia de cada país hermano; y sin quererlo fuimos penetrando lentamente en el espacio internacional mediante presencia, trabajo, y perseverancia, al mismo tiempo que fuimos forjando con muchos de ustedes una amistad increbante.

Aprovecho aquí, la oportunidad de resaltar las cualidades y el apoyo brindado desde siempre de alguien que ya no esta, pero sin dudas nos guia desde donde este, ya que dejo su huella, sus conocimientos, pero sobre todo su calidad humana, el Dr. Jose Nel Carreño.

Poco a poco comenzamos a plasmar nuestro trabajo en publicaciones en distintas revistas indexadas de la especialidad, lo cual sin dudas incremento nuestra visibilidad y nos permitio ampliar nuestros horizontes y expectativas, los que sin dudas contribuyeron al crecimiento progresivo de nuestro consorcio.

El camino hasta hoy, creanme no fue nada facil y estuvo plagado de piedras y obstaculos, sin embargo estoy absolutamente convencido de que hemos llegado a un nivel de madurez científica y académica que nos ha permitido concretar una de las más preciadas metas de LABIC, esto es, la creación de nuestra propia revista, el “Latin America Neurointensive Care Journal”, manuscrito que deseamos se convierta en el órgano de expresión natural de la productividad asistencial, de la investigación básica y clínica de todos los aspectos que circundan los cuidados neurocriticos.

A través de ella, anhelamos difundir el conocimiento actualizado y relevante en injuria cerebral y medular, así como promover el intercambio de ideas, la discusión entre nuestros miembros al mismo tiempo que intentamos difundir la investigación conjunta y multidisciplinaria.

Aprovecho aquí la oportunidad de agradecer infinitamente la predisposición, voluntad y sobre todo la colaboración desinteresada de un amigo entrañable, el Profesor Andres Mariano Rubiano quien desinteresadamente y sin pedir nada a cambio, ha trabajado incansablemente y ha puesto a nuestra disposición todo el equipo de la fundación Meditech, los que ha permitido que nuestro sueño se haga realidad.

Estos hechos, de crucial importancia para la comunidad científica de nuestra sociedad marca una inflexión histórica que es muy gravitante en el resto de las sociedades científicas de Latinoamérica, que han sido testigos del exponencial crecimiento de la nuestra.

Como socios fundadores de LABIC, estamos emocionados y orgullosos de ver cómo hemos crecido y madurado en estos últimos años. Hemos logrado alcanzar un peldaño más tras largos años y sin dudas es un tributo a quienes han preservado el interés en llevarla a cabo. Sin dudas el esfuerzo colectivo empeñado tiene hoy su fruto concreto y es un incentivo que nos enorgullece y engrandece.

Espero que disfruten leyendo esta primera edición de nuestra revista tanto como nosotros hemos disfrutado creándola y poniendo lo mejor de nosotros. El producto logrado, tiene y tendrá en ediciones futuras aspectos a criticar, sin dudas, pero ello, lejos de detenernos debe llevarnos a redoblar esfuerzos y fomentar la colaboración de toda nuestra comunidad para alcanzar los objetivos planteados. Desde ya contamos con todos y cada uno de ustedes, por lo que esperamos que sigamos avanzando juntos en la promoción y el desarrollo de la sociedad en el futuro.

¡Gracias por ser parte de LABIC y por compartir nuestra pasión por las neurociencias!

Dr. Daniel Agustín Godoy
Presidente Pasado LABIC
Editor en Jefe

Dr. Manuel Jibaja
Presidente Pasado LABIC
Editor en Jefe Asociado

Dr. Luis Castillo Fuenzalida
Cuerpo Editorial
Comisión Directiva LABIC